

PUEBLA

SHEINBAUM SE REÚNE CON INTEGRANTES DEL GRUPO PUEBLA

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, se reunió con el llamado Grupo Puebla, organización de exmandatarios y líderes latinoamericanos de izquierda, a la que explicó el humanismo mexicano.

Sheinbaum Pardo informó de la reunión celebrada en el Museo Internacional Barroco y explicó que fue para dialogar sobre soluciones a problemas globales en materia de medio ambiente, derechos humanos y equidad de género. ● **Salvador Corona**

